



## La Revolución victoriosa entra una y otra vez a Ciudad Libertad



*Asistió el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a acto central por el aniversario 65 de la entrada a La Habana de la Caravana de la Libertad*

**René Tamayo León, 9 de Enero de 2024**

Como la primera vez, 65 años después, la Caravana de la Libertad ha vuelto a entrar victoriosa a Ciudad Libertad, donde las nuevas generaciones de cubanas y cubanos se fundieron con representantes del Ejército Rebelde que el 8 de enero de 1959, encabezados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, fueron vitoreados por multitudes desde el Cotorro hasta el rendido campamento militar batistiano de Columbia.

En la desde entonces Ciudad Escolar Libertad, en la tarde de este lunes, tras partir de Santiago de Cuba el pasado dos de enero, la Caravana fue recibida, junto al Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez y el Comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura, por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

En el sitio donde Fidel habló por primera vez al pueblo de la capital, en una celebración que estuvo rodeada de épica y misticismos aquel 8 de enero de 1959, y junto a una representación del pueblo habanero, estudiantes, trabajadores, combatientes de las FAR y el MINIT, jóvenes y veteranos también

fueron esperados por los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central, entre otros dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno y autoridades capitalinas.



*Foto: Estudios Revolución*



*Foto: Estudios Revolución*

En nombre de las y los caravanistas que entraron a La Habana aquellos días iniciales del Triunfo de la Revolución, la general de Brigada Teté Puebla recordó cómo los jóvenes guerrilleros entraron a la capital orgullos y repletos de alegría.

Entonces la joven Teté tenía solo 18 años de edad, a los 15 se había sumado al movimiento revolucionario y a los 16 años se incorporó al Ejército Rebelde y como la generación histórica, continúa

dando batalla por seguir alcanzando nuevas conquistas de la Revolución.

Al Fidel victorioso que sigue guiando al pueblo y que ha enseñado a los cubanos a no desistir del camino elegido hace 65 años, rindió homenaje en las palabras centrales de la conmemoración Luis Antonio Torres Iribar, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario de la organización en la provincia de La Habana.

El acto fue conducido por la música y la danza cubana, esa que continúa cantando y bailando a la obra más grande de la nación, su revolución socialista.



*Foto: Estudios Revolución*

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**